

DESCRIPCIÓN

- A display
- B botón de on/stand-by
- C botón potencia
- D botón para disminuir la temperatura
- E botón para aumentar la temperatura
- F botón Timer
- G botón luminosidad
- H botón Eco
- I recogecable
- L rueda

USO

"Sistema "Easy wheel"

Vuelque el radiador sobre una alfombra u otra superficie blanda para evitar estropear la pintura.

Abra completamente las ruedas girándolas hacia fuera (fig. 1). Sitúe de nuevo el radiador en posición vertical.

Conexión eléctrica

- Antes de conectar la clavija al enchufe, compruebe que la tensión de la red corresponda al valor indicado en la placa de datos y que el enchufe y la red de alimentación sean adecuados para la carga utilizada.
- Controle también la capacidad de los fusibles.
CONECTE EL RADIADOR SOLO A UNA TOMA DE TIERRA.

El aparato está configurado en el modo stand-by.

En el display se ve el símbolo . Evite el contacto de ropa, lencería, muebles y material inflamable con el enchufe de corriente al que está conectado el radiador. Después de una interrupción de la alimentación (apagón o aparato desconectado), el aparato pasa siempre al modo stand-by. Al presionar el botón de on/stand-by cuando enciende el aparato, las condiciones operativas serán las programadas anteriormente.

Función de calentamiento

Presione el botón  (B) para encender el aparato.

Presione el botón  (C) para programar la potencia elegida: MIN (); MED (); MAX ().

Presione el botón + o - (E o D) para programar la temperatura elegida. Al presionar el botón + o - una vez, la temperatura (indicada en el display) aumenta o disminuye 1 °C.

Si mantiene presionado el botón + o -, la temperatura aumenta o disminuye rápidamente.



Puede programar una temperatura entre 5 °C y 28 °C.

Función antihielo

Al programar la temperatura a 5 °C con el botón "-"; la función antihielo se activa. En el display aparece el símbolo  y el aparato se enciende automáticamente **con la potencia máxima** únicamente cuando la temperatura desciende por debajo de los 5 °C para impedir la congelación. Presione el botón "+" para regresar a la función calefacción.

Función Eco

Con esta función el aparato programa automáticamente la potencia adecuada para asegurar el máximo bienestar y reducir el consumo energético. Presione el botón "ECO" (H) para activar esta función. En el display se ve el símbolo **ECO**. Si la temperatura seleccionada es mucho más alta que la temperatura ambiente, el aparato se enciende automática y rápidamente.

El aparato selecciona automáticamente el nivel de potencia más adecuado (**MAX-MED-MIN-OFF**).

Al programar la potencia en **MAX** con el botón  el aparato selecciona los niveles **MAX-MED-MIN-OFF**.

Al programar la potencia en **MED**, el aparato selecciona los niveles **MED-MIN-OFF**.

Al programar la potencia en **MIN**, el aparato selecciona los niveles **MIN-OFF**.

Indicador de calentamiento

El color del símbolo  indica el nivel de calentamiento activado.

 **ROJO**: el aparato funciona con una potencia máxima.

 **AMARILLO**: el aparato funciona con una potencia media.

 **VERDE**: el aparato funciona con una potencia mínima.

 **sin color**: el aparato no calienta.

Luminosidad del display

El display del aparato presenta dos niveles de luminosidad: el nivel más alto se activa al presionar un botón. Si no presiona ningún botón durante unos segundos, la luminosidad del display disminuye. El nivel más bajo puede regularse al presionar el botón luminosidad  (G). Presione el botón varias veces para alcanzar la luminosidad elegida (tres niveles disponibles).

Bloqueo

Puede activar la función de bloqueo del teclado para evitar accionamientos accidentales. Mantenga presionados los botones + y - al mismo tiempo durante 3 segundos por lo menos.

El símbolo  aparece en el display y se emite una señal acústica doble. Repita la misma operación para desactivar la función.

Función timer

Puede activar la función timer en dos modos.

Encendido retrasado: presione el botón (F)  con el aparato

en stand-by. El símbolo  parpadea junto al número de horas que faltan para el encendido del aparato. Use los botones + y - para modificar el número de horas y espere unos segundos para memorizar los datos. El display se apaga aunque el símbolo  permanece activado. El aparato se enciende con los ajustes precedentes cuando pasa el intervalo de tiempo programado.



Parada retrasada: presione el botón del timer  con el aparato encendido. El símbolo  parpadea junto al número de horas que faltan para que el aparato se sitúe de nuevo en el modo stand-by. Use los botones + y - para modificar el número de horas y espere unos segundos para memorizar los datos.

Los ajustes actuales y el símbolo  aparecen en el display. El aparato se sitúa automáticamente en el modo stand-by cuando pasa el intervalo de tiempo programado. Presione el botón timer dos veces para desactivar la función timer. El símbolo del timer  desaparece del display.

Nota: puede programar un intervalo de 0,5 a 24 horas.

Cambio de escala de la temperatura

La temperatura se visualiza en °F y °C en el display.

Presione sin soltar los botones "+" y "ECO" 10 segundos por lo menos con el aparato en stand-by para seleccionar la escala de temperatura. Dos señales acústicas breves indican que se ha producido el cambio de escala.

Alarmas

El aparato cuenta con un sistema de diagnóstico para indicar la presencia de anomalías. Un mensaje de alarma aparece en el display cuando se plantea un problema:

PF

(Anomalía sonda)
Cuando aparece este mensaje, el aparato no funciona. Contactar el centro de asistencia De'Longhi.

HE

(Temperatura elevada)
Cuando la temperatura alcanzada internamente en el aparato es muy elevada, la potencia de calentamiento se reduce automática y gradualmente.
En el display aparece durante dos segundos HE parpadeante. Asegúrese de que el aparato no esté cubierto u obstruido para eliminar la causa de la alarma.

DISPOSITIVO DE SEGURIDAD

Un dispositivo de seguridad interrumpe el funcionamiento del aparato en caso de recalentamiento.

Para encender de nuevo el aparato, póngase en contacto con el centro de asistencia De'Longhi más cercano.

MANTENIMIENTO

Desenchufe siempre el aparato de la corriente y espere hasta que se enfríe. Limpie el radiador con un paño suave y húmedo sin usar detergentes o productos abrasivos. Si no utiliza el aparato durante algún tiempo, enrolle el cable de alimentación en el recogecable y guarde el aparato en un lugar seco. El aparato se ha diseñado para funcionar perfectamente a largo plazo. Si detecta un funcionamiento defectuoso, no intente reparar el radiador usted mismo: puede provocar un incendio o choques eléctricos. Póngase en contacto con el Centro de asistencia De'Longhi más cercano.

DATOS TÉCNICOS

Tensión de alimentación	Véase la placa de datos
Potencia consumida	"

SOLUCIÓN DE LOS PROBLEMAS

PROBLEMA	CAUSA	SOLUCIÓN
El aparato no funciona.	<ul style="list-style-type: none"> - Asegúrese de haber conectado la clavija y de que el enchufe eléctrico funcione. - Verifique la presencia de posibles obstrucciones. - La temperatura programada es demasiado baja. 	<ul style="list-style-type: none"> - Enchufe el aparato a la corriente. - Elimine las obstrucciones y deje enfriar el aparato. Si el aparato sigue sin funcionar, póngase en contacto con el Centro de asistencia De'Longhi más cercano. - Programe una temperatura más alta.